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◆◆知事の所信表明（抜粋）◆◆ 

【政党復活予算廃止を明言】 
 知事は「来年度予算案の編成におきましては、都議会の皆様、各種団体の皆様などからご意見やご要望

をオープンな場で伺うことで、都民の声を最大限反映させ、都政の「見える化」を推し進めることといたします。   

 そして、これまでの政党復活予算の仕組みにつきましては終了とさせていただきます。」と述べました。 

 「政党復活予算」とは、各会派が支援団体などの要望を受けて事業の予算を求める仕組みで、予算枠が

200億円なっています。都財政局によると、この仕組みが始まったのは昭和30年代からとのことです。1992年

度以降は一般予算から復活予算が工面されてきました。今年度予算では、特別養護老人ホームの経営支援

や私立幼稚園の運営支援の予算が復活しました。 

 この明言を受け都議会民進党は「クリアでオープンになると受け止めている。」と評価しており、また大西都

議も「都議に当選以来、疑問に感じていた仕組みの解消を応援したい。」と述べています。 

◆◆その他、知事は所信表明において以下のように表明しています◆◆ 

【就任4か月にあたり】 

 「「東京大改革」の旗を掲げ、知事に就任して4か月となります。就任直後からの100日間は都政の課題を掘

り起こすことに邁進してきました。都議会の様子もかつてないほどに注目を集めています。都民に都政、都議

会を注視してもらうことが非常に重要で、何が討議され、何が議論されなかったのか、自分たちの税金がど

のように生かされていくのか、都民に知ってもらいたい。                        〈裏面へ続く〉 
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【豊洲市場盛り土問題について】 

 「職責などに応じた処分を行いました。私（小池知事）も「けじめ」をつける意味で知事給与の更なる減額を

行いたいと思っています。（築地市場の豊洲への）移転は安全性の科学的な検証と環境アセスメントの審議

が終了した段階で、総合的な観点から判断をします」と述べました。 

【無電柱化について】 
 「東京の電柱をゼロにすることを目指します。無電柱化を推進する条例案を検討する」と述べました。 

 

【バリアフリーについて】 

「オリンピック・パラリンピックのホストシティとして、優しさあふれる都市へと東京を進化させ、道路のバリアフ

リー化は、東京大会までに競技会場や主な観光施設の周辺について整備し、2024年度までに駅と生活関連

施設を結ぶ一定の都道について進めます」と述べました。 

【無電柱化について】 

「東京の電柱をゼロにすることを目指します。無電柱化こそ日本の新たな常識へ向けて、無電柱化を推進す

る条例案を検討する」と述べています 

の経過検証を行い、責任の所在を明らかにすべきと求めています。 

   大西 さとる  

東京都議会議員                 
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 ＜裏面につづく＞ 

＜＜＜東京オリンピック＞＞＞ 

 2020年オリンピック・パラリンピックの東京開催が決定したことから、都議会民主党は、
東京大会がオリンピックとパラリンピックが最も一つに統合された一体的な祭典となるとと
もに、大会時にパラリンピアンや障害者にもやさしい東京を実現して                             
                        いくべきと質問しました。 
                         猪瀬知事は、「2020年に向け、障害の有無 
                        に関わらず全ての都民がともに暮らす心の 
                        バリアフリー社会の実現を目指し、オリン 
                        ピック・パラリンピックを一体感ある最高の 
                        祭典にする」と答弁しました。 
  

昨年のご支援に感謝申しあげます。 

●新国立競技場の建設費負担 国に根拠を求めよ 

【大西さとるプロフィール】 
昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学 
院修士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律 
夫衆議院議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦する 
も惜敗、平成17年に都議選に初当選。文教委員会委員長、 
オリンピック招致委員会理事、都議会民主党幹事長代行など 
を歴任。現在3期目、環境・建設委員会所属。 

新国立競技場の建設費 

 非正規労働者が年々増える一方で、正規社員の年収の伸び 

に比べ、非正規の年収が上がらず、格差が益々拡大していま 

す。そこで都議会民主党は、正規社員就業・転換対策を更に 

進めるとともに、非正規労働者の待遇を正規社員に近付ける 

べく、積極的に取り組むべきと訴えました。 

 知事は、関連法令の解説ガイドブックの作成やアドバイザーに 

よる企業訪問、非正規労働者の雇用環境改善に取り組む企業 

に対して支援を行っていくと答えました。 

新国立競技場の建設費負担 国に根拠を求めよ 

≪東京オリンピック≫ 

今定例会のポスターは、 
「伝統と華やぎのある都市へ」
と題し、素晴らしい江戸つまみ
簪（かんざし）の写真が用いら
れております。 

 小池百合子知事が就任して2度目となる都議会、平成28年東京都議会第4回定例会 

が、12月1日に開会しました。 

 知事は所信表明の冒頭、10月27日にご薨去なされた三笠宮崇仁親王殿下に対して 

都民を代表して、謹んで哀悼の意を表されました。 

 今定例会では、築地市場の豊洲新市場への移転の問題、2020年東京オリンピック・ 

パラリンピックの会場見直し問題など様々な問題をはじめ、条例案10件、契約案14件 

など、合わせて33件の議案が審議されることとなっております。  

 本リポートをご一読頂き、都政に対する皆様からのご意見、ご要望を寄せて頂けます 

と幸いです。 

 

               

区
議
会
民
進
党
の
政
策
を
牽 

引
し
て
い
る
責
任
者
で
す
。 

【足
立
区
議
会
議
員
】 

 
 
 

米
山 

や
す
し 

国政改革を目指している 
民進党の「若い力」です。 
【東京都第13区総支部長】 

   北條 智彦 
★一緒に活動 
する仲間です★ 



事務所のご案内 
梅島駅前に事務所を開設しております。 都政に

関するご意見、ご要望など、ぜひご気軽にお立ち

寄りください。 
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【大西さとるプロフィール】 
昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学 
院修士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律 
夫衆議院議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦する 
も惜敗、平成17年に都議選に初当選。文教委員会委員長、 
オリンピック招致委員会理事、都議会民主党幹事長代行など 
を歴任。現在3期目、環境・建設委員会所属。 

◆花棒を担がせていただきました（写真）◆ 
 今年も各町会のお祭りでお神輿を担がせていただ 
きました。お祭りを通して、改めて地域の絆や団結の 
大切さを感じました。 

 梅島駅前に事務所を開設しております。 都
政に関するご意見、ご要望など、ぜひご気軽
にお立ち寄りください。 
 

【大西さとるプロフィール】 

昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学 

院修士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律 

夫衆議院議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦する 

も惜敗、平成17年に都議選に初当選。文教委員会委員長、 

オリンピック招致委員会理事、都議会民主党幹事長代行など 

を歴任。現在3期目、都議会民進党政務調査会長、財政委員

会所属。 

 都民ファーストの観点から地域住民の声も反映し、韓国人学校への都有地貸与の撤回なども行いました。

いわゆる「口利き」の記録化や黒塗り資料の積極的な公開も進めてきました。」と述べました。 

【豊洲市場盛り土問題について】 

 「職責などに応じた処分を行いました。私（小池知事）も「けじめ」をつける意味で知事給与の更なる減額を

行いたいと思っています。（築地市場の豊洲への）移転は安全性の科学的な検証と環境アセスメントの審議

が終了した段階で、総合的な観点から判断をします」と述べました。 

【無電柱化について】 
 「東京の電柱をゼロにすることを目指します。無電柱化を推進する条例案を検討する」と述べました。 

【バリアフリーについて】 
 「オリンピック・パラリンピックのホストシティとして、優しさあふれる都市へと東京を進化させ、道路のバリア

フリー化は、東京大会までに競技会場や主な観光施設の周辺について整備し、2024年度までに駅と生活関

連施設を結ぶ一定の都道について進めます」と述べました。 

【結びに】 
 「「現状維持は衰退である」という言葉、多くの方々に語られています。我が国は、長きにわたって「現状維

持」に安住し続けてきたのではないでしょうか。「現状維持」はその時には快適ではあります。しかし、それは

社会、経済、そして政治の後退をもたらすのみであります。 

 多くの都民の皆様方から「改革を進めよ」との声をいただきますのは、「現状維持」では立ち行かなくなる、

「このまま」では衰退や後退でしかないと肌で感じておられるからでありましょう。 

 議会におかれましても、様々な改革へのご議論が始まろうとしていると私は聞いております。2020年とその

先の明るい東京の未来に向かって、改革を進める意欲溢れる皆様と共に歩んでまいりたいと思います。」と

述べました。 

◆◆光の祭典2016◆◆今年のテーマは「華麗に彩る 足立の四季」 
 11月26日から光の祭典2016が行われています。約70万球ものLEDイルミネーションが竹の塚の街を彩る

「足立の冬の風物詩」です。東武スカイツリーライン竹ノ塚駅から元渕江公園まで1.2kmにおよぶ街路樹のイ

ルミネーション「光のケヤキ並木」は、都内でも随一の長さを誇ります。 

 今年は、15年目の節目を迎え、昨年から内容を大幅にリニューアルし、「華麗に彩る 足立の四季」をテーマ

に、メイン会場の元渕江公園を「春夏秋冬」の4つのエリアに分け、 

四季を感じられる彩りのあるイルミネーションを展開しています。 

 25メートルプール2つ分ほどの広さを有する幻想的な青いLEDの海 

「フチエ東京ビーチ」は是非ご覧ください。祭典は25日まで行われる 

予定です。 

【崩落した阿蘇大橋周辺の土砂崩れ 出典：国土地理院ウェブサイト】 
http://www.gsi.go.jp/BOUSAI/H27-kumamoto-earthquake-index.html」 

◆◆◆都議会民進党のホームページはこちらをご覧下さい。◆◆◆ 
http://www.togikai-minshinto.jp/ 

ご意見・ご要望をお寄せ下さい    
 
 
 

FAX：03-3849-7846 MAIL：satoru@onishi-satoru.jp  

【足
立
区
議
会
議
員
】 

 
 
 

米
山 

や
す
し 

【東
京
都
第
13
区
総
支
部
長
】 

 
 
  

北
條 

智
彦 

★一緒に活動している仲間です★ 

★★大西さとる都議の活動のお知らせ★★ 
◆平成28年12月7日13時から行われる都議会本会議において、都議会民進党を代表して質問（代表質問）を 

行います。都議会インターネット中継によりご覧いただけます。 

◆平成28年12月6日（火曜日）10時00分から10時50分放送予定 テレビ東京（地上デジタル放送7チャンネル） 

特別番組 「2016 東京この一年 東京都議会各会派政調会長にきく」に出演します。 


